
En 10 ans chez NESPRESSO, j’ai découvert de multiples facettes de l’univers boutiques,
grâce à mon poste de Spécialiste Café bien sur mais également grâce à mon implication
grandissante dans l’univers des institutions représentatives du personnel.

Forte du soutien inconditionnel d’Adeline Dupeux depuis mes débuts à Marseille (j’ai
commencé par être sa suppléante lorsqu’elle était Déléguée du Personnel), j’ai appris à
m’investir de plus en plus notamment depuis mon élection en tant que suppléante au CSE
boutiques en 2019.

Je suis fière de pouvoir accompagner les collaborateurs qui ont des interrogations sur leur
métier, leurs avantages et leurs droits dans l’entreprise.

Je suis fière de porter leurs questions lorsqu’ils en ont, d’y répondre rapidement et de
façon qualitative.

Je suis fière de participer au dialogue social chez Nespresso.

Je suis fière de pouvoir participer aux réunions du CSE Boutiques, de partager mes idées et
propositions lors des phases de négociation avec la direction.

Depuis fin 2022, je suis représentante syndicale pour la CGT et j’en suis évidemment,
FIERE.

La CGT NESPRESSO est un syndicat très actif et engagé, qui se mobilise chaque jour pour
représenter au mieux les salariés. Depuis 4 ans, nos revendications ont porté leurs fruits et
nous savons négocier pour vous, au mieux, afin d’obtenir régulièrement de nouveaux
avantages améliorant vos conditions de travail et vos conditions de vie quotidienne.

Engagez-vous à nos côtés pour les 4 années à venir, dans le cadre d’un dialogue constant et
constructif avec la direction. Nous avons besoin de votre soutien et de votre confiance
pour obtenir une représentativité importante et ainsi avoir un pouvoir fort lors de la
signature de nouveaux accords.

En donnant le meilleur de nous-mêmes, nous irons chercher le meilleur pour l’ensemble
des salariés NESPRESSO France.

En septembre, VOTEZ CGT ! 

Le syndicat à votre écoute en toutes circonstances.

Aurore COYNE



Peux-tu te présenter ? Qui es-tu ?
Je m’appelle Jean-michel Tallec. Je suis spécialiste café sur la boutique Marseille Terrasses
Du Port et je suis Délégué Syndical central à la cgt et élu CSE/C2SCT.

Pourquoi avoir choisi ton syndicat?
En tant que salarié et avant de rejoindre le syndicalisme je suivais de loin puis d’un peu plus
près les propositions et les revendications de la cgt sur des sujets majeurs comme les
salaires, les conditions de travail etc.) … Si je devais résumer en une courte phrase pourquoi
la cgt ? Je dirais : Parce qu’elle ne lâche rien !
En 18 ans de carrière chez Nespresso, il m’est arrivé de rencontrer des difficultés et c’est
naturellement que je me suis tourné vers la cgt. Ce syndicat a su me rassurer et m’apporter
un appui majeur sur certain sujet. L’idée d’être pour et avec le salarié sur des causes justes
m’a fait basculer de l’autre côté de la barrière et m’a donné envie de devenir acteur en tant
que DP (sans étiquette syndicale) puis en me présentant sur la liste cgt au côté d’Adeline
Dupeux pour donner plus de poids et de portée aux revendications des salariés.

Quelles sont tes fonctions aux CSE ? Tu as été élu pour quelles instances ? Comment trouves-
tu cette nouvelle instance par rapport aux précédentes qui étaient distinctes (DP, CE, CHSCT)
? Y a-t-il des changements selon toi ? Si oui lesquels ?
Au CSE nous sommes un peu les porte-voix des salariés afin de faire remonter leurs points
sur différents sujets ou problématiques rencontrées en boutique que ce soit d'ordre général
ou personnel.
En parallèle je suis à la C2SCT (commission santé et condition de travail) pour veiller aux
bonnes conditions de travail des salariés. Comment c'était avant ? je ne saurais le dire car je
n'étais pas dans les instances représentatives du personnel.

Comment vois-tu l'évolution de nos avantages chez Nespresso par rapport à celles du
début?
Même s’il reste encore bcp à faire pour l'ensemble des salariés Nous avons tout de même
eu de belles avancées sur de nombreux sujets. Les négociations annuelles avec la direction
sont un rendez-vous important pour la cgt. Nous ne croyons pas au père Noël et nos
revendications reposent sur des acquis importants comme la revalorisation des TR,
l'épargne salariale mais aussi les conditions de travail des salariés.

Qu'est-ce que cette fonction t'a apportée ?
Je tournerai la question autrement : Qu'est-ce que j'ai pu apporter aux salariés à travers ces
mandats ? Il y a eu de belles victoires comme cc23 ou nous avons pu obtenir un accord à la
hauteur des salariés directement impactés par ce projet.
Il reste encore bcp à faire sur de nombreux sujets et j'espère que l'ensemble des salariés
donneront l'opportunité à la cgt d'avoir une forte représentativité pour continuer à
défendre et protéger nos acquis !

Quelles sont les principales qualités selon toi pour occuper les fonctions d'un élu ?
L'exemplarité ! On nous confie un mandat sur quatre ans, il m'est impensable de
représenter les salariés si nous n'avons pas cette qualité.

Ta plus grande satisfaction en tant que représentant du personnel ?
CC23 et l'accompagnement des salariés impactés par ce projet.


